



Estudiantes de la República Dominicana cursarán másters en Salamanca

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. El Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología de la República Dominicana ha alcanzado un acuerdo con la Universidad de Salamanca para fomentar el intercambio de profesores y estudiantes, así como la incorporación de jóvenes universitarios dominicanos a las tareas de estudio de másters e investigación de la entidad académica salmantina.

Este nuevo convenio fue reafirmado recientemente tanto por la Comisión de Internacionalización como por la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Usal.